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驚愕！民主党政権の保障費バラマキ 2011/12/01 05:30 

クリック２回のご支援を   
 正論1月号に中宮崇氏が凸撃ルポ・告発レポート  

  20代「働きたい、仕事の紹介を」 
  役所「生活保護受けては」と勧誘  

   
 「月十万円貰いながらネイルアートの勉強をしませんか？興味がなければ、教室で“寝入る”だけでもかまいませんよ（笑い）」

「貸し付けという形で、実質返還不要のお金を国から貰いませんか？」。こういう勧誘を受けたら、正常な日本国民なら悪質なキ

ャッチセールスか？貧困ビジネスか？と普通は疑うだろう。 
  
 これらは、「セーフティネット」をお題目に国が今、地方自治体やハローワークなどを通じて行っている「勧誘」の文句なのである

ー。こんな衝撃的な突撃ルポ付き告発レポートが、発売されたばかりの正論一月号に掲載された。ライターは中宮崇氏で、数年

に渡って仲間と共に役所の窓口で体験した（全て録音、証言付き）事実ばかりだという。 
  
 生活保護といえば、大阪ダブル選挙でも争点の一つとなり、最近では読売も「『組やめた』どう確認？生活保護申請続出に困

惑」と言うニュースを配信したばかり。日本の財政を圧迫する大きな問題となっている最中だ。これまでは、在日韓国朝鮮人が集

中している地方自治体で、不正受給や犯罪が頻発してきたが、民主党政権発足後は日本全国で「大阪化」していると告発してい

る。 
  
 中でも許せないと衝撃を受けたのは、冒頭の「貸し付けという実質返還不要のお金を国から」と言う情報を、朝鮮総連や民団な

どの外国人組織を含む民主党支持団体にしかこれらの制度改悪がほとんど知られていないという点だーとレポートしていること。

これは国民の血税を使った壮大な選挙買収事件と変わらない信じられない売国・国賊行為だろう。野党は徹底的に国会で、マス

コミもさらに追及・糾弾すべきだ。以下、中宮氏のレポートからその一部を紹介する。 
  
 正論一月号は、スキャンした目次ページでも分かるように、「増税と反日マネー」「TPP考」「日米開戦70年」などの特集が組ま

れていて必見です。是非書店でお買い求めの上、ご精読ください（税込み740円）。元朝鮮総督府江原道地方課長の残した憂国

の論考「慰安婦強制連行はなかった」も、12月14日の水曜デモ1000回記念、外務省を人間の鎖による「金よこせ行動」のタイミ

ングを考えると、必見でしょう。 
  

   
 正論新年号は税込み740円で好評発売中です。 
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社会主義も呆れる 

民主党政権の保障費バラマキ 
ライター 中宮 崇  

 保護は簡単に受けられるか？実験してみた   
 （前略）「生活保護が簡単に貰えるようになったようだ」と私が感じたのは、かつて働いた警備業界の関係者らの話からだった。

警備員は、経済的には底辺の仕事である。資本である体を壊してしまうと、即日食えなくなる人間も多い。定年を過ぎた老警備員

が入院して生活保護を申請しようとしても、かつては受給できる例は稀であった。 
  
 申請書さえ受け取れない。弁護士を伴って申請に行って、ようやく入手できる。しかも、「受給は入院期間中に限定し退院後は

生活保護を辞退する」という誓約書まで書かされてやっと、であった。それでも受給できればまだ良い方である。結局保護を受け

られないまま死んでいった警備員も多い。 
  
 それが平成二十一年末から二十二年初頭ごろにかけて一変したと感じた。付き合いのある警備会社の社長たちから、「最近生

活保護が簡単に認められるようになってきてびっくりしている」という話をよく聞くようになったのである。 
  
 実際、二十代の知人は、五体満足でたいした病気もない上に、パチンコで借金を作りまくり、「生活に困っている」と役所に相談

に行くと、役所の方から「では生活保護を受けましょう」と「勧誘」されたという。彼は「生活保護を貰うより働きたいから、貸し付け

などの支援制度が他に無いか」と躊躇したにもかかわらず、結局保護を「受けさせられた」。 
  
 そうした例は、主にサヨク団体や暴力団などと結託した、在日韓国・朝鮮人が集中している地方自治体では昔から問題になって

おり、不正受給や犯罪の問題も頻発し、逮捕者も多数出ている。ところが今や、日本一生活保護受給者が多い大阪だけでなく、

日本全国が「大阪化」しているのである。 
  

 
正論新年号目次ページスキャン画像（クリックで正論目次ページ） 

  
 本当に簡単に生活保護を貰えるようになっているのか、実験をしてみた。写真のように、いまやすべての役所やハローワーク

に、生活保護をはじめとする各種社会保障制度のポスターやビラ、パンフが置かれている。かつてはなかった、この光景だけでも

結果は予測できたのだが…。 
  
 東京二十三区と名古屋市の主要区役所（厳密には福祉事務所）に私を含む「調査員」が出向き、「一年以上前に派遣切りにあ

い、家賃を溜めて一週間前に追い出され、身分証明証も所持金もない」と相談した。 
  
 その結果は、驚くべきものだった。こちらからは生活保護の話など一切持ち出さなかったにも関わらず、なんと、全区役所で生

活保護の受給を持ちかけられ、即日保護は断るところもあるだろうという予想さえ裏切られたのである。 
  
 調査員が「生活保護には抵抗があるから、働きたいので、一時の宿泊や貸付制度はないか。それがないなら、取り敢えずもう
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一日だけ住み込みの仕事でもハローワークで探してみる」と言っても、しつこく受給を勧められたのだった。以下、生活保護担当

者の興味深い発言のごく一部の例である。 
  
 「うちの（東京）○×区はどうもみんな目指してやってくるようで、生活保護を受けながら入られる寮は定員百名なんだけど、うち

の区だけで三十名近く使っちやっているから、いいかげんにしてくれと怒られちゃった。NP0経営の宿泊所もあるが、余りお勧め

できない。生活保護費をいろいろな名目で殆ど取られちゃって月一万円ほどしか手元に残らないし。他の区に行って貰えていれ

ぱまだ寮の割り当てもあったかも知れないが、取り敢えずNP0に運絡してみるね」 
  

 
生活保護の申請書書式 

  
 なんと、「貧困ビジネス」まがいの活動を、役所が斡旋しているのである。この担当者はどこまでも親切で、「さっさと部屋をおさ

えないといっぱいになっちゃうので施設をもう申し込んじゃった」とまでおっしゃった。 
  
 調査員が、「最後にもう一度ハロワ(ハローワーク)で住み込みの仕事を探してみる」などと断ると、「お腹減っているでしょ？」と

言ってヤマザキナビスコ製「災害救助用クラッカー」（二十六枚入り八十八グラム）を十一袋も渡してくれたうえ、当座の資金として

千円の貸し付けまで申し出てくれた。これも丁重にお断りしたが、遠慮する調査員に担当者いわく、「返してくれればいいだけの

話。みんな返してくれないからお金が底をついてしまっただけの話」。 
  
 別の保護担当者の例も紹介しておこう。 
東京の某区役所において、何度断っても生活保護を勧めてくる担当者に、調査員が「これからN駅に行って明日朝、日雇いの仕

事を探してみようと思います」と言うと、「Nだと、○×区ですので、かなり福祉事務所の敷居は高いと思いますよ。受給希望者、一

時宿泊施設利用希望者が多いので」。 
  
 別の東京の福祉事務所の担当者は、生活保護を固辞し続ける調査員にこう言った。「福祉事務所は、牛活保護も含め、あなた

がこうして欲しいというのを断りませんから」 
  
 名古屋の某区役所の担当者はさらに勧誘熱心だった。生活保護を断るために「自分は健康だから働く。とりあえずもう一度ハロ

ワに行ってみる」と調査員が言うと、「健康だから働きたいと言っていた人がこれまでも何人もいるが、ガンで死んだり、自殺したり

した人もいる」と言われた。正直、怖い。ここまでくると半ば脅迫、霊感商法も真っ青である。（中略） 
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1日1食の宅配弁当サービスで4万円  

 
  生活保護の闇▲2「囲い屋」 

  
 「貸し付け」という名のバラマキも  
 社会福祉協議会（以下「社協」）という「民間団体」がある。実質的には、役人お得意の天下り先確保などのための名目上の「民

間団体」なのだが、社協には以前から、誰にでも十万円を貸しつけてくれる制度があった。この制度も民主党政権になってから恐

るべきバラマキヘと改悪されている。 
  
 貸付額を六十万円、あるいは毎月最低十五万円（最長一年間で計百八十万円）とし、貸し付けの種類もこれ以外にも増やした

挙句、保証人なしでも借りられるようになったのである。利率も保証人がいればなんと○%、いない場合でも年一・五%という低利

で、返済期間は二十年である。 
  
 私たちの窓口実験で、東京のある区役所の担当者がこの制度について、次のような話を聞かせてくれた。「緊急小口という制

度が祉会福祉協議会にあったが予算がない。みんな返してくれないから予算が底をついちゃっている」 
  
 保証人が不可欠だった従来でさえ返済しない利用者が多かったのだから、保証人を不要にすれば、ただのバラマキである。民

主党が、予算も考えず無計画に人気取り政策をぶちあげては、現場の役人や本当の弱者を困らせていることを裏付ける証言で

ある。 
  
 更に民主党らしいのは、朝鮮総連や民団などの外国人組織を含む民主党支持団体にしかこれらの制度改悪がほとんど知られ

ていないという点だ。そのため、彼らが予算を食いつぶしてしまい、それ以外の国民が申請に行っても「予算がもうない」と言われ

る始末なのである。 
  
 以上はあくまでも、私が仲間の協力を得て個人的に、数年かけて調べたり体験してきたりしたことばかりである。他にもバラマキ

があっても不思議ではない。今回たまたま本誌編集部から記事化を提案されたが、各マスコミがこの実態を無視するようでは、

日本の財政破綻はもはや決定的である。                                         （正論1月号、P98-P103より抜粋） 
  

生活保護受給率日本一 

大阪市役所の実体  

4驚愕！民主党政権の保障費バラマキ：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2526454/



  
2010.08.04  在日特権を許さない市民の会 

その1 その2 その3 その4 その5  その6  その7  
 --------------------------------------------------- 

なぜ、沖縄県知事が 

偉そうにふんぞり返るのか？  

 
yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

  

民主党議員は腐ってる！ 
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産経新聞12月1日3面の記事スキャン画像（組み合わせ） 

（クリックでネット記事） 
--------------------------------------------------------- 

 ** フジテレビ関係のデモ **  

 ・【広 島】12月11日（日）14時  広島中央公園東側 フジテレビ抗議デモ 
 ・【静 岡】12月18日（日）13時 静岡駅周辺 フジ・花王抗議チラシ配布オフ   
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タグ： 生活保護  貸付金  社会福祉協議会  正論  中宮崇  民主党政権  保障費バラマキ  突撃レポート  支持団体  情報

提供  大阪市  生活保護受給  日本一   

                                      【フジテレビ】抗議デモまとめwiki    

** 行動する保守の活動 ** 

・【東 京】12月  2日（金）18時30分 ムーブ町屋 頑張れ日本・荒川支部設立総会  
・【東 京】12月  3日（土）14時 渋谷ハチ公前 皇室破壊策動阻止！緊急国民行動 
・【東 京】12月  3日（土）17時30分 蒲田駅東口 拉致被害者救出署名活動 排害社 
・【東 京】12月  4日（日）15時30分 常盤橋公園 反政府デモ in 銀座 主催：日侵会 
・【東 京】12月  4日（日）15時30分 明治公園四季の庭 野田政権解散要求デモ渋谷 
・【京 都】12月  4日（日）17時 勧進橋児童公園奪還2周年記念祝賀会 チーム関西  
  
・【東 京】12月  8日（木）18時 憲政記念館 史実を世界に発信する会第1回講演会 
・【東 京】12月  8日（木）18時30分 文京区民会館 靖国の安寧は絶対守る第4回集会 
・【東 京】12月10日（土）14時30分 新宿大久保公園 李大統領来日抗議デモ ゆう   
・【東 京】12月14日（水）12時 慰安婦の嘘は許すな！なでしこ外務省アクション2011  
・【大 阪】12月17日（土）15時 靱(うつぼ)公園東園 TPP断固反対デモ@大阪 

詳細は【地域】のブルー文字をクリック 
----------------------------------    

  ブログランキングに登録しました。クリック二回ご支援をお願いします。   

 お勧めの動画です。 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 

  

津川雅彦主演映画 

 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(57) 

コメント(57) 
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コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/12/01 05:40Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
平松氏、落選後初登庁「今後、橋下氏チェック」 

 
 大阪市の平松邦夫市長が１１月３０日、市長選に落選後初めて市役所に登庁した。報

道陣に平松氏は「人気も突破力もある橋下徹・新市長へのチェックが私の今後の方向性

だ」と述べ、退任後も、橋下氏の市政運営や大都市制度を巡って情報発信していく意向を

示した。 

 
 平松氏は、市長選の結果を「若い人が感じている閉塞感に尽きる。（大阪市を）つぶして

いいから目に見える形で変えてという風だ」と総括。また「政治家はもうない」と述べ、政治

の一線から退く考えも示した。 

 
 橋下氏が地域団体などへの補助金を見直す方針を表明したことには、「市民が街を支

えるために必要な補助を受けるのは、利権でも何でもない。ぜひ精査を」と注文。大阪都

構想については「地方分権の流れに逆行する」と改めて批判した。（2011年11月30日2
0時39分読売新聞） 
 
http://www.yomiuri.co.jp/election/local/news/20111130-OYT1T01031.ht
m 
 
・その市民は「反日左翼というプロ市民」が問題なの！  

 

2011/12/01 05:43Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
【党首討論】甘い谷垣氏 不適切発言追及わずか７分 “ドジョウ”スルリ 

 
 野田佳彦首相（民主党代表）にとって初めての国家基本政策委員会合同審査会（党首

討論）が30日開かれた。本来ならば、米軍普天間飛行場移設問題をめぐる前沖縄防衛

局長の不適切発言などで窮地に立たされるはずだったが、自民党の谷垣禎一総裁は一

川保夫防衛相の任命責任さえ問わず、甘い追及に終始。首相は、責任までも官僚に「丸

投げ」してうまく逃げおおせた。（加納宏幸） 

 
 首相「中江公人防衛事務次官が沖縄に飛び、説明と謝罪をしている。私自身（の沖縄訪

問）は適切な時期を選びたい」 
 谷垣氏「今度の発言で普天間問題の解決は民主党政権では不可能になった。そのこと

を申し上げ、次の問題に移ります…」 

 
 谷垣氏の不適切発言に関する追及は35分のうち冒頭7分だけ。後はマニフェスト問題

などに話題を転じてしまった。首相には拍子抜けだったはずだ。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111201/plc11120100260000-n1.
htm 
 
・お願いだから一刻も早く総裁を辞めて！  

 

2011/12/01 05:47Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
自治基本条例に反対する横須賀市民の会 結成記念講演会  
「自治基本条例という妖怪が徘徊」  

 
日時 12月4日（日） 14時30分～17時00分 （14時00分開場） 
場所 ヴェルクよこすか 6階 大ホール 
http://www.city.yokosuka.kanagawa.jp/4402/sisetu/fc00000084.html 
 
内容 講師：八木秀次（高崎経済大学教授） 
会費 無料 
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主催 自治基本条例に反対する横須賀市民の会 
    事務局 TEL 046-866-2270  

2011/12/01 05:47

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド２ 

 
大東亜戦争顕彰講演会  

 
日時 12月4日（日） 14時00分～17時00分 （13時20分受付） 
場所 國民會館 武藤記念ホール 
    http://www.kokuminkaikan.jp/ 
内容 
 講師：中西輝政（京都大学大学院教授） 
 演題：「大東亜戦争と平成の日本」 
参加費 
講演会 1,000円 
 懇親会 4,000円程度 （当日受付） 
主 催  大東亜戦争顕彰関西実行委員会 
お申込 大東亜戦争顕彰関西実行委員会 事務局・岡島 
      MAIL s.okajima@seiwa622.co.jp 

 

2011/12/01 07:37Commented by しばりょう さん 

おはようございます。 

 
党首会談 野田も全然核心はうやむやですが、谷垣様も、せめきれません。 

 
被災地、国民の代弁者の自覚あれば、もっと、怒っていいはずですが、この人の限界でし

ょう。 

 
山際氏も、お怒りでした、小泉進次郎を総裁にせよと。 

 
小泉氏がどれだけ被災地にいっているか、被災者の声を伝えて欲しい。 
被災地では、政治家のニュースになると、テレビ切ってしまうそうです。マスコミも ええ加

減、被災者の真実の声伝えろと言いたいです。 
今日１０時 森まさこ氏 国旗答弁 あリます。  

 

2011/12/01 07:55Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
大阪冬の陣の効果はてきめんである。 
本物の改革の前に、偽者は色褪せる。 
橋下、野田、谷垣の３氏を比較すると、歴然としてくる。 

 
＞党首討論 自民が国家像を示す番だ 
2011.12.1 02:55 ［主張］ 産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111201/plc11120102550002-n1.
htm 
 
TPPと消費税の対応で自民党の性格が露わになった。 
民主党に働かせて、好いとこ取りは甘い読みである。 

 
＞防衛局長更迭 不信克服に首相が汗流せ 
2011.12.1 02:55 ［主張］ 産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111201/plc11120102560003-n1.
htm 
 
首相が汗流せ、に続いて、一川を切れ、となるものである。 
沖縄県民の理解を得るには、相当の覚悟が必要だが、 
野田の胸中には、その考えはあるまい。 
先ず、延命。そして、増税。 
問責が山岡と一川に出る運びとなったが、国会審議がストップする 
事で、政府の暴走が懸念される。 
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嫌な年末を迎えそうだ。 

 
2011/12/01 08:05

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 タイトル 生活保護費ですね。 

 
橋下氏、「生活保護者、働ける者には、働いてもらう」、削減宣言とは、 

ま逆、酷いですね。  

 

2011/12/01 08:12Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>山際氏も、お怒りでした、小泉進次郎を総裁にせよと。 
 
賛成ですね～。 

 
>今日１０時 森まさこ氏 国旗答弁 あリます。 
 
おっ、情報ありがとうございます。 

 

2011/12/01 08:14Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>問責が山岡と一川に出る運びとなったが、国会審議がストップする 
>事で、政府の暴走が懸念される。 
 
問責の先手を打って更迭すれば良いのに(^^；。  

 

2011/12/01 08:15Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>橋下氏、「生活保護者、働ける者には、働いてもらう」、削減宣言とは、 
>ま逆、酷いですね。 
 
これは当然すぎる「当たり前」でしょう。 

 
モノでの至急も考えるべきですよ。 

 

2011/12/01 08:45Commented by hidarinakayubi さん 

おはようございます。 
お久しぶりです。 
花うさぎさんが、橋本の“正体”に気がついておられて安心しました。 
敵の敵は見方なんでしょうけど、橋本を美化しすぎですな。 
日本人は小泉や民主党政権交代の時と同じ“熱病”が治っていない。  

 

2011/12/01 08:49Commented by hidarinakayubi さん 

おっと、久しぶりで間違えました。 
橋本 × 
橋下 ○ 
いつもハシシタで変換してるから（言い訳）  

 

2011/12/01 09:05Commented by nebokeneko さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん おはようございます。 
>  
>>山際氏も、お怒りでした、小泉進次郎を総裁にせよと。 
> 
>賛成ですね～。 
これはダメですよ。彼がTPP参加賛成の立場だからです。小泉氏については見込みある

男だと思っていましたが、売国条約であるTPPに違和感を感じないとは、国家における関

税、および非関税障壁の意味するところを理解していないことになります。簡単に言えば

完全は経済的な国境です。また非関税障壁は国家の文化の防波堤です。国境および防

波堤を無くせば国は潰れます。日本という国が日本でなくなります。商売のために国を売

るというのは基本的に政治家失格です。 
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日本とアメリカは国家の性格が根本的に違います。この点を彼は理解していないと感じた

からです。横須賀で育ちアメリカのポチだったのか、留学してポチになったのか、日本とア

メリカとの違いを理解していません。これが政治家としてはとてもまずいです。  

2011/12/01 09:32

Commented by pioneer48 さん 

To nebokenekoさん  
 

横レス失礼します。 

 
>これはダメですよ。彼がTPP参加賛成の立場だからです。小泉氏については見込みあ

る男だと思っていましたが、売国条約であるTPPに違和感を感じないとは、国家における

関税、および非関税障壁の意味するところを理解していないことになります。簡単に言え

ば完全は経済的な国境です。また非関税障壁は国家の文化の防波堤です。国境および

防波堤を無くせば国は潰れます。日本という国が日本でなくなります。商売のために国を

売るというのは基本的に政治家失格です。 
>日本とアメリカは国家の性格が根本的に違います。この点を彼は理解していないと感じ

たからです。横須賀で育ちアメリカのポチだったのか、留学してポチになったのか、日本と

アメリカとの違いを理解していません。これが政治家としてはとてもまずいです。 

 
 
私も進次郎は自民最後の防波堤の一人と認識していましたが、 

 
これ初めて知りました。彼のような議員はそう多くいませんので、 

 
これをもって「進次郎反対！」とは成りませんが、彼にこのような意見も 

 
あると知らしめる為、彼のブログのコメントに 上の部分 をコピペ 

 
させて下さい。  

 

2011/12/01 10:32Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎさん 

 
オウム真理教がカルト教団というのは常識中の常識です。 

 
1995年（平成7年）、警察は全国教団施設の一斉捜査を決めた。 
捜査の情報を入手したオウム幹部は警察の目を逸らすため、 
首都で大事件を起こすことを思い付き、 
3月20日に地下鉄サリン事件を実行した。 
 
しかし・・・ 

 
朝日新聞(1995年4月21日)のP２に 
“オウム捜査 集中審議で疑問の声も 「微罪逮捕」に政府複雑” 
という記事が掲載されている。その記事によると 

 
枝野幸男は、オウム真理教事件で警察が微罪による別件逮捕を 
繰り返したことについて予算委員会で指摘し、 
「もしも安易に逮捕することを警察が当たり前という気持ちに 
なったら、戦前の警察国家に向かっていく危惧を覚える」 
と発言した。 

 
 
 
この枝野幸男という男は、 
オウム真理教の平田信、高橋克也、菊地直子の３名が現在も 
指名手配中である事をどう思っているのか！？ 

 
民死党とオウム真理教は、北朝鮮の工作機関としか 
思えません！  

 

2011/12/01 10:34Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 
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花うさぎさん、皆さん、こんにちはm(__)m  
 
緊急の書き込みですが  
ε=┏( ・_・)┛  

 
 
埼玉県Ａ市で、平成２１年に総額で６２４,０００円が￥外国籍学校の児童生徒へ支出され

ている事が判明しました(－＿－メ)  
 
 
私が、市役所の企画財政課に電話をして『Ａ市では、朝鮮学校の児童生徒へ補助金を支

出しているのか？だとしたら、その旨を公表しているのか？』尋ねると！教育委員会に転

送されて、平成２２年分の内容についての折り返し電話連絡待ちです！！  

 
 
確認出来次第書き込みますので☆よろしくお願い致します☆☆ 

 
 
皆さんは、如何お考えでしょうか？  

 

2011/12/01 10:58

Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん こんにちは。  
 

>日本人は小泉や民主党政権交代の時と同じ“熱病”が治っていない。 
 
「時と場合」という言葉があるでしょう。それですよ。 

 

2011/12/01 11:01Commented by 花うさぎ さん 

To nebokenekoさん こんにちは。 
 
>日本とアメリカは国家の性格が根本的に違います。この点を彼は理解していないと感じ

たからです。 

 
何と言っても一年生議員なんですから。 

 
彼が総理になる頃にはTPP問題は決着（恐らく国会で批准が否決）しているでしょうし、そ

ういう部分もこれから勉強すべきことです。 

 
前途洋々の有望株ですから、皆でしっかり育てていくべきですよ。  

 

2011/12/01 11:04Commented by しばりょう さん 

To pioneer48さん  
>To nebokenekoさん  
ツイッターそのままコピペ。 
yamagiwasumio 山際澄夫  
自民党、谷垣総裁の弱々しさばかりが際立つ党首討論、毎度のことだが、橋下徹が総裁

なら、小泉進次郎が総裁ならと夢想する。デタラメ民主党政権に変わるべき自民党がこれ

では日本に明日はない！ 

 
進次郎が、どれだけ、被災地に足をはこんでいるか、まとめ見ます。 

 
TPP賛成派は、安倍氏、麻生氏、小泉氏、櫻井氏 
 
結構いますが、この人達を否定できますか？  

 

2011/12/01 11:04Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんにちは。 
 
>民死党とオウム真理教は、北朝鮮の工作機関としか 
>思えません！ 
 
かなり近いのではないでしょうか？ 
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市民の党への異常な入れ込みを見てもそう思いますよ。 

2011/12/01 11:06Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマン さん こんにちは。 
 
＞埼玉県Ａ市で、平成２１年に総額で６２４,０００円が￥外国籍学校の児童生徒へ支出さ

れている事が判明しました(－＿－メ)  
 
ほお～どういう種類のお金ですかね？ 

 
続編をお待ちします。 

 

 

2011/12/01 11:52Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎさん 

 
連続投稿すみません。 

 
 
『 朴鐵柱大人を偲ぶ  或る「親日」韓国人の生涯 』 

 
葦津珍彦・西内雅・中村武彦・末次一郎ほか著 
Ａ５並製  １４４頁 
本体：５００円 （税別） 平成３年１月２５日発行 

 
「天皇の御民」たることを誇りに、日韓両国の架け橋として 
孤軍奮闘した韓国人・朴鐵柱氏の生涯。 
朴鐵柱氏講演録「アジアの精神と日本の役割」所収。 

 
 
思へば、朴鐵柱氏ほど「天皇の御民」たることを誇りとし、 
日本人以上に真正日本人になり切つてゐた韓国人はゐないで 
ありませう。徹底反日の李承晩独裁政権の下で一貫して 
日本天皇の大御心を讃へ、大東亜戦争の正義を説き、 
日本との友好の他に韓国の生きる道はないことを訴へ続けた 
この韓国人の前に、我々日本人の多くは慙死しなければなりますまい。 
先帝陛下の御大葬に瀕死の病躯を以て駆けつけ、冷雨の中に号泣して 
恩見送り申し上げたその真心は、必ずや御神霊嘉し給ひしことと 
存じます。（中村武彦「序」より） 

 
 
執筆者一覧（順不同・敬称略） 
葦津珍彦 
有賀茂 
西内雅 
中村武彦 
矢吹正吾 
小田村寅二郎 
名越二荒之助 
杉田幸三 
西山幸輝 
末次一郎 
中村義彦 
川口義夫 
関谷孝 
宍戸秀行 
青田國男 
小山久志 
磯部正明 
新垣友久 
野村健 
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以上、 
『展転社』 http://tendensha.co.jp/sonota/boku.html 
より転載しました。 

 
 
 
日本人以上に真正日本人になりきっていた韓国人を知り、 
自分の狭量を恥じました。 

 
しかし、事実誤認を垂れ流している現在の日本マスゴミこそ 
レイシストです！ 

 
朴鐵柱大人を報道せよ！ 
と公憤が湧いてきました。  

2011/12/01 12:38Commented by yohkan さん 

 
極論に聞こえるかも知れませんが、生活保護の制度をすべて廃止すべきだと考えます。

生活保護がなければ、働く気になる人々も大勢いるでしょう。 

 
もちろん本当に困っている人たちに手を差しのべたいのは、自然な気持ちです。この意味

では寄付の仕組みを充実させたいものです。 

 
それにしても、総連や民団だけに生活保護制度の改悪が知られていたとは、何たるコトで

しょうか。民主党の増税路線は、在日外国人に贅沢させる目的なのかも知れませんね。  

 

2011/12/01 12:59Commented by しばりょう さん 

花うさぎさ様、 

 
これは本当の話ですか？ 
びっくりしてしまいます。 
３０年年金払って、月６万円の国民年金もらっていますが、 
ああ、、、あほらしい。 
国会で 是非 西田氏か、森まさこ氏に、追求してもらわないと。 

 
こんなデタラメやってて、増税ですか、もうゆるせまへん。  

 

2011/12/01 13:36Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
正論の紹介、ありがとうございます。 
生活保護と言うシステムが、随分安っぽくなっている気がしますね。かつては、持てる財

産とか全部売り払って、それもできない場合に支給だったような気がしますが…正に生活

保護詐欺ですね＞＜ 
それと昨日の党首討論に関してですが、これを見る限り 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111130/plc11113017540013-n1.
htm 
泥鰌総理の完敗と思われます。 
私自身、谷垣氏に甘いのかもしれませんが、この討論での質問は評価できるのでは。（ち

ょっと物足りないところもあるにはありましたが） 

 
それから岩本司議員、実はこの人地元選出です。何とも恥ずかしい。 
例の朝鮮飲みもやっていましたし、恐らく外国人献金も受けているのでしょう。ご本人は

「不正でない」などと言っているようですが^^;一度徹底的に洗ってほしいものです、とて

も国会議員など出来る人物ではないでしょう。 
それと今日の参院震災復興特別委員会で、自民党そろい踏みです。 
牧野たかお議員 14時 
佐藤正久議員  14時半 
磯崎陽輔議員  15時 
特に佐藤議員、磯崎議員、期待です。 

 
最後になりましたがyohkanさん、国防局長の犯すだなんだ、事実なら誠に品位を欠く発

言ですが、知事の県民感情なんたらも、それに比肩しうる「はあ？」な発言です。知事の
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役目は、沖縄県民に、日本国防衛の最前線であることをわきまえてほしい、と言うことで

はないのでしょうか？ 
何やらマスコミのマッチポンプ臭くなってますね。  

2011/12/01 13:43

Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんにちは。 
 

>日本人以上に真正日本人になりきっていた韓国人を知り、 
>自分の狭量を恥じました。 
 
いえいえ、村田春樹さんの講演では、この話が良く出てきましたよ。 

 
>朴鐵柱大人を報道せよ！ 
>と公憤が湧いてきました。 
 
韓国から来るクレームに恐れをなしているのでしょう。 

 

2011/12/01 13:45Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
またイラストお借りしました。 

 
>生活保護の制度をすべて廃止すべきだと考えます。生活保護がなければ、働く気にな

る人々も大勢いるでしょう。 

 
そのくらいの気概で見直しが必要でしょう。 

 
>この意味では寄付の仕組みを充実させたいものです。 
 
なるほど。アメリカでは一般的なのでしょうか？ 

 
>民主党の増税路線は、在日外国人に贅沢させる目的なのかも知れませんね。 
 
だと思いますよ。選挙の借りを返す目的で。 

 

2011/12/01 13:48Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>これは本当の話ですか？ 
>びっくりしてしまいます。 
 
嘘ではありません、事実ですよ。生活保護で最高は24万円毎月もらっている太った在日

おばさんの画像をみたことがあります。 

 
>こんなデタラメやってて、増税ですか、もうゆるせまへん。 
 
御意！「日本人には増税を、在日には無償援助を、民主党です」といったところでしょう。 

 

2011/12/01 13:51Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>かつては、持てる財産とか全部売り払って、それもできない場合に支給だったような気

がしますが… 

 
以前はそのくらい日本人には厳しかったのですが。 

 
＞この討論での質問は評価できるのでは。（ちょっと物足りないところもあるにはありまし

たが） 

 
まだ見ていなかったので後ほど見てみます。 

 
>それと今日の参院震災復興特別委員会で、自民党そろい踏みです。 
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情報感謝です。 

 

2011/12/01 14:06Commented by katachi さん 

大阪選挙の結果、これから民主は時間を横目に暴走する。 
民主は、暴走するに有利な組織力がある。 
暴走を食い止めるのは、有無を言わせない自衛隊しかない。 
持ち時間まで民主を泳がす病的なほど狂った国民の神経、法治国家と思い込む国民の

愚かさ。 
三島氏の思い。自衛隊の決起しかない。  

 

2011/12/01 14:20Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん、皆さん。m(__)m 
 
先程、Ａ市教育委員会から電話がありました。  

 
 
平成２２年度に、全体で５４万円が各種学校に通学する、外国籍児童生徒に支出されて

おり￥ 

 
 
申請の手続きでは、 
１、Ａ市に住民登録または外国人登録がされていて。２、通学する外国籍各種学校の、在

籍証明書を提出すれば。  
通学する学校を問わず、補助金が支給されるそうです(嘲)  
また、在籍する学校ごとに合計でいくら補助金が支給されたか？は、教育委員会では把

握していますが！公表はしていないそうです(蔑)  
 
 
それと、不正な手段で(怒)補助金の受給を申請したのが明らかになったら教育委員会

は、補助金の打ち切りと☆支給された補助金があれば、返還請求するそうです☆ 

 
 
そして、朝鮮学校に(嘲)全体でいくら補助金が支給されたか？については、Ａ市に情報

公開制度があったとして☆それを利用したとしても☆ 
教育委員会で検討する必要があり★、即答は出来かねるそうです(蔑)(－＿－メ) 
 
皆さんは、如何お考えでしょうか？  

 

2011/12/01 16:42Commented by Bushidou-Japan さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
私も生活保護制度は厳しく見直すべきだと思います。 
年金よりも、バイトで働くよりも収入が多い。 
失業保険受給は6か月で打ち切り、生活保護は実質無制限、 
年金だけでは生活できない人、失業保険受給が打ち切られた人が生活保護を受けるよう

になっています。これは本末転倒ではないでしょうか。 
生活保護が特権階級になってます、これは異常です。 

 
各市町村ごとの生活保護受給者数、在日外国人数、そしてパチンコ店舗数、この３つを

明らかにすれば、何らかの因果関係がありそうですね。  

 

2011/12/01 16:43Commented by yohkan さん 

To 花うさぎさん  こんにちわ 
 
>またイラストお借りしました。 
 
掲載ありがとうございます。沖縄県知事の横柄な態度を見ていると、何様のつもりだと腹

が立ちます。また無意味な謝罪をしている首相や大臣も馬鹿の極みだと感じます。 

 
>>この意味では寄付の仕組みを充実させたいものです。 
>なるほど。アメリカでは一般的なのでしょうか？ 
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アメリカには収入の一割を寄付すると云う伝統的な考え方があります。もちろん皆がする

ワケではありません。必ずしも収入の一割ではないし、資産家になると多分に節税要素も

あるのですが、慈善団体への寄付は社会人として当然の行為と考えられています。 

 
貧しい人達や弱い人達は勝手に国が面倒見ろ、ではなくて、自分の行動で人を助ける、

そこが素晴らしい点です。金銭的な寄付だけではなく、炊き出しや施設でのワークなどの

無償のボランティア活動も盛んです。 

 
何だか最近、TPPをはじめとしてアメリカ某略説（？）みたいな反米的論調をよくみかけま

すが、寄付が盛んなことなど、真似したいところも沢山ある国です。 

 
 
 

2011/12/01 16:51

Commented by allco さん 

広島県三次市の市議選が来年4月にせまり、 
左翼市政三次市の行く末を市民がどう選択するのか？ 

 
市議の中で唯一保守であり、自宅に国旗、国旗国歌と教育現場、教科書、中国の恐怖等

に取り組んで来た70歳4期の議員が引退する。 
 
選挙厳しいと判断したのだろう。 
確かに人気は無い。左翼市政に於いて村八分だろう。演説も下手だ。不器用で媚も売ら

ない。 

 
労働組合や職員に気に入られ、三次市役所と人権屋の票田さえ持てば市長も議員も安

泰の三次市だ。 

 
それもこれも「三次市民の民意」だ。他人のせいでは無い。 

 
時に、保守を気取り、相手を値踏みしニコニコ擦り寄り、応援のふりをして己の既得権益

に投票し、低レベルの遺恨に執着し、票田として物理的に生きる偉そうな年寄り集団に吐

き気を催す。 
日本や三次市の将来を案ずるふりをして、己の家の道路や土手を整備する左翼人権屋

議員に擦り寄る。 

 
気持ち悪っ。 

 
広島市も市民の会とやらが、瓦礫を受け入れるなと 
馬鹿女の会が市に訴え、その横で左翼の塊の様な 
男が満足気に座って居た。 

 
いつ、何処で、何が起きるか分らない今、分かち合うのを拒否し、分断を選び、日本列島

へ屋根と壁を 
建てるつもりの広島県なのだろう。 

 
皆様。こんな広島県三次市に税金や観光費を使用するのは、勿体無いですよ。 
三次市は潰れてしまえば良いと思います。 
日本国と日本人を憂い、立ち上がる県と市にご使用下さい。 
広島県三次市は三次市役所と市長と議員だけが良い思いをする市政です。 

 
広島県人として三次市民として、ご先祖様に申し訳無いですが、恥ずかしい民族です。 
子供達や年寄りがどう成ろうと構いません。 
我が身に天災が降り掛かり、人災により滅ぶ事を、実体験する迄気付かない 
広島県三次市の現状です。 
因みに「広島6区亀の選挙区」のありさまです。 
 
 

 

2011/12/01 17:24

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
  

2011/12/01 17:27
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2011/12/01 17:28Commented by 花うさぎ さん 

To Bushidou-Japanさん こんにちは。  
 
>生活保護が特権階級になってます、これは異常です。 
 
もうすでに弱者利権と化しているのが実情でしょうね。 

 
>各市町村ごとの生活保護受給者数、在日外国人数、そしてパチンコ店舗数、この３つを

明らかにすれば、何らかの因果関係がありそうですね。 

 
なるほど。もちろん関係ありだと思いますよ。 

 

2011/12/01 17:32Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>沖縄県知事の横柄な態度を見ていると、何様のつもりだと腹が立ちます。 
 
御意！反日極左の牙城と化して「ゆすりたかり」と変わらなくなりつつありますね。 

 
また無意味な謝罪をしている首相や大臣も馬鹿の極みだと感じます。 

 
>慈善団体への寄付は社会人として当然の行為と考えられています。 
 
なるほどね～。これは良いアメリカですね。 

 
>何だか最近、TPPをはじめとしてアメリカ某略説（？）みたいな反米的論調をよくみかけ

ますが、寄付が盛んなことなど、真似したいところも沢山ある国です。 

 
反対派の識者で、謀略とか陰謀と言っている人はそんなにいないと思いますよ。 

 
yohkanさんご指摘の通り、アメリカの利益を追求すると公言しているのですから。  

 

2011/12/01 17:34Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん こんにちは。  
 
>それもこれも「三次市民の民意」だ。他人のせいでは無い。 
 
ちょっと残念で寂しい気がしますね。 

 
>広島県三次市の現状です。 
>因みに「広島6区亀の選挙区」のありさまです。 
 
情報ありがとうございます。亀さん、しっかりして欲しいですね。  

 

2011/12/01 18:10Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん、皆さんへm(__)m  
 
＞これ、何の名目の補助金ですかね？  

 
 
それは、私も知りたいですね(－＿－メ)  
 
 
＞各種学校に通う外国人なら、料理スクールに学ぶ人にも出るのですかね？  

 
 
Ａ市教育委員会によると(嘲)、日本人なら小中学生に相当する年齢の、児童生徒が対象

だそうですよ(蔑)  

 

2011/12/01 18:53Commented by katachi さん 

我々は、何か誤解をしていないか？ 
日本民主党は、確かに選挙で選ばれた正当性を持つのは認める。  
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しかし今日までやったことは、日本破壊を助長する行為ばかりではないか。 
歴史的共産主義・社会主義とは全く異にする日本民主党である。 
つまり日本破壊のみを目的とする集団であると言う事で、動かしているのは帰化人成りす

まし日本人である。 
政治結社でもなんでもなく合法的に違法行為をする集団である。 
基本行為は三国人と結託して日本そのものを破壊するだけの話しなのであって、口先・

見せ掛け・詭弁を使ったパフォーマンス的政ショーを楽しんでいる連中だ。 
裏に居る三国人は、笑いを我慢するのに苦労するくらい日本人の愚かさを 
愚弄している。 
未だに気付かない日本人は、滅びるまで解らんのかも知れん。 
今の日本に政治は存在していない事を前提にしなければ誤解の元を造るだけだ。 
適材適所でない人材と自民が遣り合ってもまともな答えが出てくる訳が無い。政治は存在

していないのだ!!西田昌司氏の怒りが物語っている。 
民主は、それすらせせら笑っているだろう。 
任期中に破壊されないように専守防衛で今、民主を潰すべきだ。  

2011/12/01 19:25

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま ご苦労様です。 

 
生活保護など弱者保護の制度を権利と勘違いして理解する人は多いですね。 

 
実際は元気に働いて社会を支える人がいるので成り立っているのです。 
誰だって生活保護になる可能性はあるのですが、お互い助け合っていることを忘れては

いけません。 

 
もし本当に人を大切にするのならパチンコ中毒をそのままにさせたり、自立して生きること

を教え、無駄に生きることをさせてはいけませんね。 

 
すぐ保護するのは人を馬鹿だといっているのと同じだと思います。 
これは生活保護だけではないのですが、民主党はわかってやっているのです。民主党は

撲滅させねばなりませんね。  

 

2011/12/01 19:28Commented by katachi さん 

世界の経済大国を破壊する民主の猟奇的なまでに異常な行為を公私共に楽しんでいる

のが民主の人間だ。 
夜はキャバレー・ヒルは政治ショー 答えても答えなくてもショーで時間を潰し夜は、キャ

バレーの繰り返し。 
民主議員全員の素行調査をすれば、政治など糞喰らえの態度が全面に出来ると思いま

す。調査するまでも無く今迄の態度で見えてきます。 
任期中にどの位のものがしゃぶられ食い散らかされるのだろうか？ 
日本人の甘さが元凶で、世界を付け上がらせる其の責任は日本人自信にある。  

 

2011/12/01 19:43Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
こんばんは。 

 
>>それと今日の参院震災復興特別委員会で、自民党そろい踏みです。 
> 
>情報感謝です。 
 
佐藤隊長、ぶち切れでしたね。除染に関して「自衛隊は何でも屋ではありません」と一言。

例によって＞＜ど素人大臣は何も調べず、何も勉強していませんでした…自らの献金に

ついて何も調べない泥鰌総理に、西田さんが怒ったのがダブります。 
あと、やはりというか、民主党は子ども手当に固執したがってますね。 

http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20111130-OYT1T01004.htm 
＜民主が「子ども手当」提案へ…新給付制度の名称＞ 
高所得世帯にも一律9000円？わけがわかりません。 
それと小野次郎議員のツイートです、真岡市長夫妻の会見についてです。 

 
議員会館内で福田元真岡市長夫妻の赤裸々な証言を聞いた。自・公・みんななど野党の

衆・参議員多数が出席。端的に、山岡大臣のマルチとの関わりは「足が洗えない」ほど根
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深い。利益還元を期待するお仲間との関係では、消費者担当大臣の現職は苦痛を与え

る「棘の椅子」に違いない。 

 
マルチ大臣が「棘の椅子」であることを自覚できていればいいのですが…。 

 
それと、こちらのコメントでも皆さん仰っていますが、本当にクーデター起こしてほしくなり

ますね。青山氏によれば、そう思っている自衛官もいるとのこと。ただ、マスコミがネックな

のと（自衛隊に罪をなすりつける気満々）、よほど致命的なことをしない限り、なかなか行

動に移せないのだろうとは思います。何かこう、すごく痛い目に遭わせたくはなりますが^
^;  

2011/12/01 20:18

Commented by pioneer48 さん 

To しばりょうさん  
 

先ず我々が保守と支持する議員等には、ねぼけねこさんが主張する 
ようなTPPに関する認識を是非持って頂きたいのが言わんとする処です。 
 
勿論、進次郎にコメントする時は、決して彼を批判するのでは無く応援し、 
最後に「このような考えて居る人もいますよ」の意味でコメントします。 

 
＞TPP賛成派は、安倍氏、麻生氏、小泉氏、櫻井氏 
結構いますが、この人達を否定できますか？  

 
 
私はこの方達のファン且支持者です。 
麻生さんは近頃アキヒロの国の講演で言わないで良い韓流に付いて 

 
こんな事を言っています。 

http://www.j-cast.com/2011/11/28114472.html?p=all 
 
中山成彬氏は「日韓海底トンネル議員連盟」創設時の一員でした。 
佐々淳行氏は、著書の中で親米ポチ保守岡本行夫、あの前原、 

 
反日帰化人福山哲郎、アイリス・チャンとのアメリカでのTV討論で 
醜態を晒した駐米大使斎藤邦彦を非常に買っています。 

 
だからと言ってそれにめくじらを立てて批判しているようでは保守活動は 
やって居れません。それでは保守の内ゲバに成ってしまいます。 

 
橋下は殆ど支持していませんが、今回の二者択一選挙では 
橋下が勝った事には内心ホッとしています。 

 
私は橋下を誉めた人達を「アナーキスト」呼ばわりする程の分からん 
人間ではありません。念のため・・・。  

 

2011/12/01 20:23

Commented by pioneer48 さん 

花うさぎさんへ 

 
上のコメントを書いて、以下の事を思いました。 

 
従軍慰安婦問題は古い問題ですが、近頃韓国政府はこの問題を３度も 
日韓の会談で取り上げています。花うさぎさんのご紹介の「正論」を 

 
買って、今は未だ読んでいませんがパラパラめくると、この従軍慰安婦 
問題にも「当時の在米大使館の対応が問題である」と書かれています。 

 
南京大虐殺の斎藤邦彦と言いこの在米大使館と言い、海外での 
日本を貶めている連中の中に日本の外務省が確実に居る訳です。 
だから、村田春樹氏に「特亜四国」と言われるのでしょう。 

 
此処にもあの「敗戦利得者」の影を感じざるを得ません。 
「この正論の記事を読んでから日韓の会議に臨め！」と 
外務省へ電凸したい！ 
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2011/12/01 21:43Commented by deliciousicecoffee さん 

生活保護は抜本的な見直しが必要です。 
まずは、外国人への支給は全廃しなければなりません。 
次に、支給は現金ではなく、住居施設と衣食を大半にするべきです。  

 

2011/12/02 00:04Commented by coolhorse さん 

生活保護については、面白い提案をしているサイトがありました。 

 
http://www9.big.or.jp/~cumy/cgi/list.cgi?number=kokutai_2008010131
0 - 「生活保護の支給を名目的な借金とし死亡時に自治体が財産分与を受けるものとせ

よ - 国体創造」 
 
民主党政権が終焉を迎えるまでまだまだ貧困ビジネスの一掃は難しいのでしょうけど、何

があろうと根絶しないといけないですね。  

 

2011/12/02 08:52Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマン さん おはようございます。 
 
＞Ａ市教育委員会によると(嘲)、日本人なら小中学生に相当する年齢の、児童生徒が対

象だそうですよ(蔑) 
 
ああ～、それなら子ども手当の外国人支給の話ですね？  

 

 

2011/12/02 08:53Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>しかし今日までやったことは、日本破壊を助長する行為ばかりではないか。 
 
御意！散々指摘してきました。 

 
>任期中に破壊されないように専守防衛で今、民主を潰すべきだ。 
 
おお～専守防衛。良い言葉ですね(^^)。 

 

2011/12/02 08:55Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん おはようございます。 
 
>これは生活保護だけではないのですが、民主党はわかってやっているのです。民主党

は撲滅させねばなりませんね。 

 
はい、日本解体運動の一環です。 

 
反日左翼や特亜に金をドンドンばらまいて、日本国民には増税！ですから。 

 

2011/12/02 08:56Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>夜はキャバレー・ヒルは政治ショー 答えても答えなくてもショーで時間を潰し夜は、キャ

バレーの繰り返し。 

 
本当に恥ずかしいバカ共です。 

 
>日本人の甘さが元凶で、世界を付け上がらせる其の責任は日本人自信にある。 
 
一億総反省が必要ですね。 

 

2011/12/02 09:00Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>ど素人大臣は何も調べず、何も勉強していませんでした… 
 
クビにしましょう。 
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>＜民主が「子ども手当」提案へ…新給付制度の名称＞ 
 
これは審議拒否の材料になります。 

 
>端的に、山岡大臣のマルチとの関わりは「足が洗えない」ほど根深い。 
 
これもクビです(^^；。 
 
＞何かこう、すごく痛い目に遭わせたくはなりますが^^; 
 
このまま何事もなく「日本沈没」を見過ごしたら、私たちの責任でしょう。 

2011/12/02 09:02

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 

>「この正論の記事を読んでから日韓の会議に臨め！」と 
>外務省へ電凸したい！ 
 
おお～大賛成です。 

 
この通りに行動せよ！ですよ。  

 

2011/12/02 09:03Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>まずは、外国人への支給は全廃しなければなりません。 
 
当然です。厚労省の局長通達でしょう、たかが。 

 
>次に、支給は現金ではなく、住居施設と衣食を大半にするべきです。 
 
大賛成！現金は必要最小限にですよ。 

 

2011/12/02 09:07Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>「生活保護の支給を名目的な借金とし死亡時に自治体が財産分与を受けるものとせ

よ - 国体創造」 
 
ほう、これは検討に値する考え方ですね。情報感謝です。 

 

 

2011/12/02 10:45Commented by hidarinakayubi さん 

To 花うさぎさん  
> 
>「時と場合」という言葉があるでしょう。それですよ。 
> 
こんにちわ 
「自民党にお灸をすえる」の二の舞にならないことを祈ります。  

 

22驚愕！民主党政権の保障費バラマキ：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2526454/


